

Stadtwerke und ED Netze bitten um Verständnis für Bauarbeiten

Verlegung von Kabeln an der Münstertäler Straße erhöht die Sicherheit der Stromversorgung in Staufen und im Münstertal

In Staufen ist zurzeit mit teils erheblichen Einschränkungen durch Bauarbeiten insbesondere für den Durchgangsverkehr aus dem Münstertal zu rechnen. Seit dem 09. Februar verlegt die Tiefbaufirma Knobel im Auftrag der ED Netze GmbH neue Stromkabel. Die Arbeiten erfordern eine halbseitige Sperrung der Straße und führen in der Folge zu Einschränkungen des Verkehrsflusses in der Ortsdurchfahrt der Münstertäler Straße, der Wettelbrunner Straße und der Neumagenstraße.

Verkehrsteilnehmer, die aus Richtung Münstertal kommen, können weiterhin einspurig durch die Stadt Richtung Bad Krozingen fahren. Fahrzeuge, die in Gegenrichtung unterwegs sind, müssen jedoch auf die beschilderte Umleitung ausweichen.

Die Stadtwerke MüllheimStaufen GmbH als Netzeigentümer und die ED Netze GmbH, seit 2012 Pächter und Netzbetreiber der Stromnetze, bitten um Verständnis für die Bauarbeiten und die damit verbundenen Einschränkungen im Straßenverkehr. Die neuen Stromkabel erhöhen aber die Versorgungssicherheit für die Stadt Staufen selbst und für das Stromnetz im Münstertal.

Die beiden Unternehmen und die Stadt Staufen beteiligen sich gemeinsam an den Bauarbeiten und investieren dabei insgesamt rund 1,3 Millionen Euro. Davon entfallen 1,2 Millionen Euro in neue Stromkabel, die ED Netze verlegen lässt, sowie je 50.000 Euro auf das durch die Stadtwerke MüllheimStaufen verbesserte Ortsnetz und auf Leerrohre für Breitbandkabel, die von der Stadt Staufen verlegt werden.

Die Bauarbeiten in der Innenstadt entlang der L 123 sind Teil der größten Einzelmaßnahme. Zwei Abschnitte von der 20-kV-Freileitung im Bereich Campingplatz bis etwa auf Höhe Bahnkreuzung in den Lindengärten sind in den letzten beiden Jahren schon erfolgt. Der Baubeginn des nun begonnenen Abschnitts war ursprünglich für Herbst 2015 vorgesehen, auf Bitten der Stadt Staufen aber auf das Frühjahr 2016 verlegt worden.

Um die Einschränkungen für den innerstädtischen Verkehr insgesamt so gering wie möglich zu halten, wird die Baumaßnahme in kleinere Abschnitte unterteilt. So können die Länge der Baustelle verkürzt und die Verkehrseinschränkungen an den Kreuzungen minimiert werden. Pro Bauabschnitt geht die Baufirma von rund 14 Tagen Bauzeit aus. Diese Vorgaben sind sowohl mit dem Landratsamt als auch mit der Stadt Staufen abgestimmt.

Bei Beschwerden und Reklamationen wenden Sie sich bitte an ED Netze GmbH, Tel. 07623 92-3260 oder an das Kundenbüro der Stadtwerke in Staufen.

18.02.2016